

Fecha: 27-11-2022
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Espectáculos - Ocio
 Título: Chantal Gayoso posó con su hermano: "Soy más tímido que ella"

Pág. : 24
 Cm2: 480,3
 VPE: \$ 2.640.934

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Franco dice que su familia lo tuvo que convencer de posar.

FANY MAZUELA F.

Hubo que convencerlo, pero una vez que dejó de lado sus pudores apareció el modelo que lleva dentro. El hermano chico de Chantal Gayoso (24), Franco, estudiante de kinesiología en la U. Andrés Bello y jugador de handball de 21 años, por primera vez posó junto a la bailarina y exreina de Viña 2019 en una sesión fotográfica.

"Mi mamá siempre quiso que Franco se sacara fotos profesionales porque lo encuentra muy lindo. Pasaron los años y recién aceptó la propuesta. Le sugerí hacerla juntos porque yo estoy acostumbrada", cuenta Chantal, quien ya compartió las primeras imágenes de 50 tomas en su cuenta de Instagram @chantalgayoso, que suma 316.000 seguidores (ver <https://bit.ly/3OAoWVm>).

Franco Gayoso admite que "todos querían en mi familia que me hiciera una sesión de fotos, pero yo no me atrevía porque tengo una personalidad bien reservada. Fue una presión de todos y accedí, jajaja". "Soy más tímido y bajo perfil que Chantal, no sé por qué pero me gusta ser así, aunque a veces igual me molesta porque he perdido varias oportunidades debido a que no me atrevo. Siempre estoy tratando de salirme de mi zona de confort. Por ejemplo, esto mismo de las fotos", explica.

-¿Cuál es el objetivo de esta sesión, Chantal?

-A mí me gustan para mi feed (de Instagram). Él no trabaja con sus redes sociales, tiene 6.000 seguidores. Yo le digo que se podría potenciar, que podría ser influencer. Con mi mamá encontramos que tiene potencial, pero es más bajo perfil. Esta es la primera vez que se suelta y se atreve.

-¿Usted lo guió?

"Yo le digo que se podría potenciar, que podría ser influencer", plantea la bailarina y exfigura de "Rojo".

-Sí, lo iba guiando y el fotógrafo Iván Reyes (@ivanreyesportraits) que sabe más. Él dijo que Franco lo estaba haciendo bien, porque no sale forzado. Estuvo todo muy cómodo.

-¿Cómo se sintió, Franco?

-Gracias al fotógrafo y a mi hermana de a poco me fui soltando. Ellos me ayudaron con las poses y cómo mirar a la cámara.

-Muchos seguidores destacaron el parecido físico entre ustedes.

-Chantal: Sí, dicen que nos parecemos. Creo que tenemos las cejas y

los ojos similares. A veces me dicen que yo me parezco a mi papá y Franco a mi mamá o al revés. Somos bien mezcla.

-Franco: Mmm, un poco nomás, pero por algo repitieron mucho eso de que somos idénticos, quizás sí nos parecemos mucho. Yo creo que somos similares en personalidades al ser tranquilos y disciplinados, tener un foco en la vida y en el gusto por las papas fritas.

-¿Cómo es la relación entre ambos, Chantal?

-Somos muy hermanables, siempre nos hemos llevado muy bien. Soy la hermana mayor, pero tenemos tres años y medio de diferencia. Es mi único hermano y el favorito.

-¿Son celosos entre ambos?

-Chantal: Nunca me ha presentado ninguna polola, estamos averiguando, jajaja.

-Franco: No creo que sea celoso, pero sí trato de cuidarla en algunos aspectos. Por ejemplo, ella a veces me pide que suba fotos de su tienda y sale en bikini, y no faltan los tipos que andan con otra intención.

-Chantal: Cuando era más chica en la playa él se ponía para taparme porque me estaban mirando mucho. Con Thiago se lleva bien.

-¿Le molesta que digan que su hermano es lindo, Chantal?

-No, me siento orgullosa. A él le debe gustar también, supongo, pero no es de los que se cree mino.



CEDIDA

Franco, de 21 años, estudia kinesiología

Chantal Gayoso posó con su hermano: "Soy más tímido que ella"

-¿Son celosos entre ambos?

-Chantal: Nunca me ha presentado ninguna polola, estamos averiguando, jajaja.

-Franco: No creo que sea celoso, pero sí trato de cuidarla en algunos aspectos. Por ejemplo, ella a veces me pide que suba fotos de su tienda y sale en bikini, y no faltan los tipos que andan con otra intención.

-Chantal: Cuando era más chica en la playa él se ponía para taparme porque me estaban mirando mucho. Con Thiago se lleva bien.

-¿Le molesta que digan que su hermano es lindo, Chantal?

-No, me siento orgullosa. A él le debe gustar también, supongo, pero no es de los que se cree mino.